



Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 532

Prix 2 350 000 €

Agay Maison à vendre (83530)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nous vous proposons de vous accompagner pour l'achat de cette maison de très grande dimension sur le territoire d'agay. Totalisant 200m2, l'intérieur comprend un espace nuit comprenant 4 chambres, un espace cuisine et un coin salon de 50m2. Aspect important pour votre bien-être, vous apprécierez certainement ses 2 salles de bain et 2 douches séparées. Une parcelle agrémente le domicile avec un espace piscine et de belles terrasses qui permettent un confort absolue. La construction s'est terminée en 2014, le bâtiment est récent. Le bien donne accès à une aire de parking et un garage. Pour en ...

We offer to assist you with the purchase of this 5-room house in Agay. Construction took place in 2014. If you are interested in this house, the Millesime real estate Agay agency is at your disposal. Offering 200m2, the interior space includes a sleeping area with 5 bedrooms, a kitchen area and a lounge area of 50m2. Very practical point, several bathrooms add comfort. Outside, you will have a sunny swimming pool. The accommodation gives you the benefit of a parking area and a private garage. Price: EUR2,350,000.

## MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGE - 83530 AGAY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





